

赤磐市から届けた、手づくりマスクを着けて「にっこり」の選手たち。



中学生のみなさんがペイントしてくれました。



## NZ チーム 結果はベスト8



## オリンピック試合結果

NZ 3-0 アルゼンチン  
NZ 2-1 日本  
NZ 1-2 スペイン  
NZ 0-1 オーストラリア  
NZ 2-3 中華人民共和国

得失点差で予選グループリーグを突破

準々決勝 NZ 0-3 オランダ  
世界ランキング1位オランダから点をとれず  
試合終了。でも最後までがんばりました。

## オンライン 交流会



オリンピック選手村に  
いる選手たちとオンラ  
イン交流会をしました。

小学生、中学生の希望  
者8人とNZの選手た  
ち。

英語や日本語で自己紹  
介をした参加者の皆さ  
ん。

始めは少し緊張ぎみで  
したが、選手たちから  
のクイズなどもあり、  
楽しい交流会となりま  
した。

「ホッケー以外は何をするのが好きですか?」という質問に、「食べること!」と答えてくれた選手たち。「選手村食堂のギョーザがとってもおいしいの!」とひとりが言うと、「おすしも!」と一気に話が盛り上がりました。

「日本のみなさんは本当に親切」とマネージャーのデニースさん。自分たちの文化をほめられると、とってもうれしいですね。

最後は「キアカハ! (\*マオリ語: がんばれ! の意味)」とみんなでエールを送りました。

オリンピックは終わりましたが、24日からパラリンピックが始まります。  
たくさんの大変なことを乗り越えて、挑戦しつづける選手のみなさん  
を応援しましょう。

